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豪情满怀赴盛会，协力同心谋良策。1 月 22 日

下午，县政协十一届三次会议，在完成了各项预定议

程后胜利闭幕。会议高举旗帜、庄重热烈，风清气正、

求真务实，是一次团结的大会、奋进的大会。我们对

会议取得圆满成功表示热烈祝贺！

会议期间，广大政协委员认真学习县委书记王代

强的讲话精神，审议批准了政协第十一届宝丰县委员

会常务委员会工作报告、提案工作情况的报告和有关

人事事项。列席了县十六届人大四次会议，听取并讨

论了县长刘海亮所作的政府工作报告和其他报告等。

会议期间，与会的县政协委员以饱满的热情和高

度的责任感，旗帜鲜明讲政治、围绕中心建真言、履职

为民办实事、发扬民主聚共识，以一份份饱含智慧的

提案、一场场求真务实的讨论，建睿智之言、献务实之

策，彰显了人民政协协商民主的生机和活力，为宝丰

的高质量发展凝聚了共识、汇集了力量。

时代赋予重任，奋斗铸就辉煌。今年是中华人民

共和国成立75周年，是人民政协成立75周年，也是实

施“十四五”规划、建设“四强县”的关键之年。日前召

开的县委全会暨县委经济工作会议，对做好全年工作

进行了科学的谋划和部署，提出了明确的奋斗目标。

县政协和广大政协委员要紧紧围绕县委决策部署，牢

牢把握新时代人民政协的新方位新使命，不断开创新

时代宝丰政协事业高质量发展新局面。

时代眷顾奋斗者，星光不负赶路人。让我们高举

习近平新时代中国特色社会主义思想伟大旗帜，在县

委的坚强领导下，知责于心、担责于身、履责于行，紧

扣中心大局，唱响服务发展主旋律；凝聚广泛共识，提

升团结民主向心力；坚守履职为民，铺就民生福祉幸

福路；抓好强基健体，展示担当作为新风貌，风雨同

舟，笃定前行，锐意进取，奋力谱写中国式现代化建设

宝丰实践更加出彩的绚丽篇章！ （史军伟）
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1月21日下午，县委常委、统战部长

姚桃叶参加县政协十一届三次会议无党

派人士界、民族宗教界联组讨论会，与委

员们共同讨论政府工作报告。

委员们踊跃发言，现场气氛热烈。

大家一致认为，政府工作报告总结成绩

实事求是，分析问题客观准确，谋划工作

务实具体，为今后全县经济社会发展指

明了方向。委员们结合自身实际，谈感

受、谈发展，并提出了意见和建议。

姚桃叶希望，委员们要坚定政治方

向，坚持党的领导，学深悟透习近平新

时代中国特色社会主义思想，深入贯彻

党的二十大精神，不断增进对党的创新

理论的政治认同、思想认同、理论认同

和情感认同；要始终与县委、县政府同

频共振、同心同向，确保县委、县政府的

决策部署有效覆盖、落地见效。同时要

积极建言献策，严格自身要求，真抓实

干，奋勇争先，为推进中国式现代化建

设宝丰实践汇聚智慧和力量。

（董雨佳 王茜）

姚桃叶参加无党派人士界、民族宗教界联组讨论

“我要进一步提高履职本

领，认真履行政协委员职责，不

辜负党和人民的重托。”1 月 21

日上午，县政协委员王德洲在参

加县政协十一届三次会议开幕

会后高兴地说。

王德洲说：“县政协主席汤红

漫所作的政协常委会工作报告站

位高、立意远，报告充分体现了党

的二十大精神，内容丰富，展现出

了新气象，是一个令人振奋、信心

倍增的好报告。在过去的一年

里，县政协聚焦中心、履职尽责，

始终把服务‘四强县’建设作为履

职主线，围绕县委工作部署，开展

专题协商，做到县委的中心工作

推进到哪里，政协的力量就汇聚

到哪里，并积极发挥政协优势，凝

聚一盘棋、一条心、一股劲、一起

干、一定赢的磅礴力量，共同谱写中

国式现代化建设宝丰实践的绚丽

篇章。作为一名政协委员，我在感

到自豪和光荣的同时，也深感责任

重大。今后，我要以更加饱满的政

治热情，发挥好委员工作室的作用，

并认真投入到为民履职中去，做出

彩的政协委员。”（史军伟 郭跃峰）

以更加饱满的热情为民履职
—— 访县政协委员王德洲
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人民选我当代表 ，我当代

表为人民。在县十六届人大四

次会议上，记者对县人大代表、

县人民医院院长郭首学进行了

采访。

郭首学说：“刚才我认真聆

听了县长刘海亮所作的政府工

作报告，认为这个报告是一个高

质量的工作报告，总结成绩实事

求是，问题指出的清晰明确，任

务布置的条理清晰。回去后，我

会组织全院干部职工认真学习

这个工作报告，并针对工作报告

涉及卫生事业提出的具体要求，

研究制定具体措施，认真落实到

位。同时继续深化医药卫生体

制改革，

完 善 医

共体建设，大力提升医疗服务质

量和服务水平，改善群众的就医

环境，为群众提供更加优质、便

捷、高效的医疗服务，为建设‘四

强县’、迈入全国‘一百强’贡献

卫健力量。”

（李泊达）

为群众提供更加优质高效的医疗服务
—— 访县人大代表、县人民医院院长郭首学

备受全县人民关注的县政

协十一届三次会议于1月22日

下午闭幕，参加会议的政协委

员们信心满满地走出会场。在

县融媒体中心演播厅门口，记

者上前对政协委员陈静茹和常

军强进行了采访。

陈静茹说：“这次大会，县委

书记王代强的重要讲话和县长

刘海亮所作的政府工作报告高

屋建瓴、内涵丰富，鼓舞人心、催

人奋进，全面客观地总结了过去

一年的工作成绩，科学精准地谋

划了今年的整体思路，具有很强

的系统性、指导性和操作性。县

政协主席汤红漫所作的政协工

作报告，通篇充满了感情、热情

和激情，让我备受鼓舞。作为一

名乡镇干部，回去后，我将立足

本职，紧紧围绕县委、县政府的

中心工作，务实进取、勤勉工作，

认真履行委员职责，传递好‘两

会’声音，倾听民意、汇聚民智、

反映民愿，勇于担当，为我县经

济社会高质量发展贡献力量。”

常军强说：“今天，县政协

十一届三次会议胜利闭幕了，这次会议开得很成功，

对我来说收获满满。会后我将立足岗位，当好会议

精神的宣传员，并身体力行贯彻落实好会议精神，以

更加饱满的精神状态，更加务实的工作作风，踔厉奋

发、砥砺前行，为全面推进中国式现代化建设宝丰实

践作出更大贡献。” （史军伟）

宣
传
会
议
精
神

认
真
履
职
尽
责

—
—

访
县
政
协
委
员
陈
静
茹
、常
军
强


